

■ Fortalecer respeto a la ley y los derechos **humanos**, **entre** otros

Expone Peña Nieto 5 objetivos prioritarios de su gobierno

■ Sostuvo un encuentro con miembros de la diplomacia mexicana

■ ALONSO URRUTIA

Ante miembros del servicio exterior mexicano, el presidente Enrique Peña Nieto sostuvo que su gobierno cuidará en todo momento la preservación de la estabilidad macroeconómica del país y la disciplina de las finanzas públicas. Mencionó cinco objetivos prioritarios para 2015, entre los que destacó el fortalecimiento del respeto a la ley y los **derechos humanos**, con acciones que eviten la infiltración del crimen organizado en las autoridades municipales.

Otro objetivo será consolidar las reformas estructurales para que en 2015 tengan impacto en la economía familiar, algo que, dijo, ya empezó a ocurrir con las tarifas eléctricas y la cancelación del incremento de las gasolinas; el tercero será ampliar la transparencia y mejorar los instrumentos de combate a la corrupción; el cuarto, acelerar la construcción de infraestructura y vivienda.

Asimismo, mencionó el reforzamiento de las acciones contra la pobreza y el desequilibrio regional, lo que significa que se canalizarán acciones a las entidades donde hay mayores rezagos sociales y poder incorporarlos a la dinámica de desarrollo nacio-

nal. Mas adelante aseguró que durante 2014 se generaron 714 mil empleos, según cifras del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) —de las más altas en los años recientes—, lo que significa 54 por ciento más que en 2013, pese a que fue un año no venía precedido por crisis económica.

Poco antes, el mandatario tuvo un encuentro privado con su gabinete legal y ampliado en el Palacio Nacional.

En el encuentro, Peña Nieto planteó los cinco objetivos que luego haría públicos ante el servicio diplomático, según informó la Presidencia de la República en un comunicado. En el mismo mencionó que el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, presentó un informe sobre las expectativas de la economía y sus desafíos en el futuro, al tiempo que el consejero jurídico Humberto Castillejos expuso el nuevo marco legal electoral.

Con posterioridad, Peña Nieto acudió a una comida con el servicio exterior —también en Palacio Nacional— acompañado del secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, José Ángel Gurría y de algunos integrantes de su gabinete, entre

ellos los titulares de las secretarías de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos, y de Marina, Francisco Soberón.

Señaló que durante 2015, que será un año electoral, el gobierno federal será respetuoso del marco jurídico electoral y ofreció el apoyo, “en el ámbito de nuestras atribuciones, al Instituto Nacional Electoral y a los organismos públicos locales electorales para que los comicios se desarrollen con plena normalidad democrática”.

Peña Nieto ratificó su visión de que 2014 fue un año de contrastes: “por un lado fue difícil y doloroso, porque la delincuencia golpeó y enlutó a nuestro país. Frente a los ataques contra la paz de los mexicanos, nuestras instituciones de seguridad y justicia, así como nuestras fuerzas armadas han estado protegiendo a la sociedad y velando por el estado de derecho”, pero también fue un año de aprobación de reformas estructurales.

El Presidente exhortó a los embajadores presentes a promover “la imagen objetiva y veraz de México que disipe dudas o distorsiones de la realidad”; que México enfrenta, con rumbo claro, sus desafíos sin claudicar, pues “México no se retrae ante la adversidad”, concluyó.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 10.01.2015	Sección Política	Página 7
----------------------------	----------------------------	--------------------



El presidente Enrique Peña Nieto durante la comida con cónsules y embajadores acreditados por México en diversos países ■ Foto José Antonio López